

Más cómodo y con nuevos ámbitos

02/02/2006

Proyecto de ampliación redactado por Ignacio García.

Proyecto de ampliación de instalaciones del restaurante de Santa María Golf & Country Club Marbella diseñado por el arquitecto de campos de golf Ignacio García, autor del restaurante actual.

Los 228 metros cuadrados de superficie amplían las instalaciones actuales para convertir el restaurante en un establecimiento más cómodo para golfistas y personal del club: aseos de señoras, caballeros y discapacitados, terraza de verano y terraza de desayuno, oficina, almacén, cámara frigorífica y cámara de congelación, y cocina de gas independiente de mayores dimensiones.

Para más información

Por favor contacte con IGGA Ignacio García
press@golfarquitectura.com

